

Vienna - Château-Larcher

Les marcheurs étaient au rendez-vous de la randonnée de printemps

La NR.fr - 20/04/2017



Sur les ponts de Château-Larcher avant de rejoindre les sentiers pédestres.

Lundi de Pâques, c'est randonnée de printemps à Château-Larcher. Les marcheurs avaient bien pris note du rendez-vous. De bon matin, sur invitation de l'office de tourisme, ils étaient 120 à prendre le départ d'une boucle de 13 km. Direction la vallée de la Clouère sous un beau soleil pour apprécier les vertus d'un bon bol d'air, pas sans s'émerveiller devant le réveil de la nature.